
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＪＲ東労組水戸地本に寄せられた組合員・社員の声 
・物価が高いの世の中。出費が増えるのに収入が増えないのはキツイです。 

・会社回答にがっかりした。怒りを通り越して、会社に対する諦め感と不信感しかありません。 

このような状況では来年も再来年も期待が持てません！ 

・黒字に向けて努力したのに期待外れです。 

・会社は２．５ヶ月を超える数字を出したくないのではないか？これを基礎にしたいのではな 

いかと思わざるを得ない。 

・黒字に向けた努力や物価高対策に真摯に向き合わない会社経営陣を許さない！ 

 

 

皆さんはこの回答に納得できますか？ 

ＪＲ東労組本部のホームページ「２０２２年度年末手当アンケー

ト」や JR 東労組水戸地本「お問い合せ」にご意見をお寄せ下さい！ 

JR 東労組 水戸地方本部 

発行責任者 吉 田 浩 美 

編      集 情宣部担当 

2022.1１.１４ 
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JR東労組水戸 

※２万円は会社がサステナブルに

成長していく基盤をつくっていく

ため、アフターコロナに向け黒字

基調をしっかりと確実なものと

し、構造改革をさらに加速させる

ために社員一人ひとりの一掃のチ

ャレンジを強く期待して、支給。 

【支給日（予定）】１２月５日（月） 

【平均社員数】４６，７００人 

【平均年齢】３９．１歳 

【平均支給額】８１４，４００円 

【平均基準内賃金】３３１，０２０円 

覚悟をもって最

終回答した。 

再回答に応じる

つもりはない。 

要求とあまりにもかけ

離れた回答であり、到底

納得できるものではな

い！席上妥結せず組織

で議論して今後の対応

について判断する！ 


